



La mission de l'Association Petits Princes

Créée en 1987, l'Association Petits Princes réalise les rêves d'enfants et adolescents malades atteints de cancers, leucémies et certaines maladies génétiques. En vivant ses passions et en réalisant ses rêves, l'enfant trouve une énergie supplémentaire pour se battre contre la maladie.

Un soutien dans la durée

En fonction des traitements et hospitalisations de l'enfant, les bénévoles de l'Association Petits Princes peuvent organiser plusieurs rêves autour de ses passions.

Un soutien pour la famille

Parce que la maladie bouleverse tout l'univers familial, les parents et la fratrie vivent, dans la majorité des cas, les rêves aux côtés de l'enfant.

DES LIENS ÉTROITS AVEC LES HÔPITAUX

Tous les rêves sont préparés et réalisés avec l'accord des équipes soignantes, en fonction des traitements et hospitalisations de l'enfant. Chaque année, plus de 150 services hospitaliers collaborent avec l'Association, dans la France entière.

DEPUIS 1987,
7900 rêves
RÉALISÉS



UNE RELATION DE CONFIANCE

L'Association Petits Princes, reconnue d'utilité publique, est labellisée Don en Confiance, label de transparence financière.

Le parcours de Célia

Célia est une petite princesse curieuse et débordante d'énergie, son premier rêve a été de dormir, accompagnée de sa famille, dans une roulotte, puis elle a souhaité faire un tour de chien de traîneaux, et enfin de découvrir les animaux du Zoo de Beauval.

Célia a 12 ans et nous sommes toujours auprès d'elle :



Chaque jour, un rêve d'enfant est réalisé.